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“Mario Lodi” 

 Via Garessio, 24  
  

Scuola dell'infanzia 
 Via Alassio, 22  

  

 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
Il giorno giovedì 28 ottobre 2021 alle ore 18.30 si riunisce in modalità telematica il Consiglio 
di Istituto dell’I.C. Vittorino da Feltre, convocato in data 21/10/21 (integrazione O.d.g. del 
27/10/21) dal Dirigente Giorgio Brandone, Presidente della Giunta Esecutiva, in seguito alla 
scomparsa del Presidente del Consiglio stesso, con il seguente Ordine del Giorno:  
 

1. Comunicazione del Dirigente Scolastico; 
2. Elezione del Presidente del Consiglio di Istituto;  
3. Approvazione del verbale della seduta precedente;  
4. Elezioni suppletive per la componente genitori nel Consiglio di Istituto;  
5. Variazioni di bilancio;  
6. Attribuzione M.O.F. per l’a.s. 2021-22;  
7. Pago PA;  
8. Contributi volontari;  
9. Elezione dei componenti del Comitato di valutazione;  
10. Progetti per l’anno scolastico 2021-22;  
11. Nomina di un componente nel comitato di valutazione  
12. Chiusura prefestiva scuola 
13. Varie ed eventuali. 

 
 
Presiede la riunione il Dirigente Brandone; svolge le funzioni di Segretario l’ins. Daniele 
Maghenzani fino alle ore 20.00 e poi il docente Davide Ciccone. 
 
Risultano presenti i signori (componente genitori) 
 
Alessandro Taulli 
Veronica Barat 
Serafino Ferrara 
 
gli insegnanti (componente docenti): 
Daniela Azzolina 
Caterina Bianco 
Carmen Dilauro 
Davide Ciccone 
Sonia Fenoglio 
Tania Garofalo 
Daniele Maghenzani 
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le signore (componente A.T.A.): 
Paola Massariello 
Paola Luise 
 
Risultano assenti: 
Erasmo Perrone 
Marco Picciau 
Michela Pollone 
Giuseppe Stefano Fiorillo 
Miriam Capuzzo 
 
Alla riunione sono presenti la DSGA Borrello e il DS Brandone. 
 

1. Comunicazione del Dirigente Scolastico; 
Il dirigente legge una lettera di ricordo per la prematura scomparsa del Sig. Bruno, per molti 
anni Presidente del Consiglio di Istituto, ricordando il suo profondo impegno a favore della 
scuola e il suo modello di servizio alla comunità. 
 
     4.   Elezioni suppletive per la componente genitori nel Consiglio di Istituto; 
Il Dirigente illustra al Consiglio la calendarizzazione per il 28 e 29 per lo svolgimento delle 
elezioni  suppletive del C.I. e le modalità di voto. Il docente Maghenzani illustra le modalità 
di voto (via telematica). Il sig. Taulli, chiedendo alcuni chiarimenti, evidenzia possibili 
debolezze e criticità: grazie a tale contributo vengono affinate le modalità di verifica del voto. 
Il Consiglio approva. 
Delibera 70 
 

2. Elezione del Presidente del Consiglio di Istituto;  
Il consiglio di Istituto vota all’unanimità l’elezione a presidente della Sig.ra Barat e del 
Vicepresidente il sig. Taulli. 
Delibera 71 
 

3. Approvazione del verbale della seduta precedente;  
Il Sig. Taulli evidenzia alcune inesattezze nel verbale del 7 luglio: delibera 64. Esprime la 
sua contrarietà al recupero dei due sabati: la sua posizione è motivata dal fatto che la scuola 
conosce continue chiusure ad esempio per le elezioni e quindi, pur non essendo contrario 
di principio, ritiene che non si dovrebbero aggiungere ulteriori chiusure. 
 
Al punto 7 il suo voto contrario è motivato dalla scelta secondo cui un progetto finanziato 
dalla scuola andrebbe condiviso con una scelta delle famiglie mediante una presentazione 
a tutti i genitori. Essi dovrebbero avere potere decisionale tra le proposte degli insegnanti 
che dovrebbero seguire la maggioranza delle famiglie. 
 
La sig.ra Barat evidenzia che è responsabilità degli insegnanti promuovere attività 
didattiche. 
 
Il sig. Taulli chiede di verbalizzare  la richiesta di inserire un punto nell’OdG sulla mensa e 
sottolinea il fatto che, nonostante le sue richieste, il Presidente non lo ha inserito. La sig.ra 
Barat evidenzia che tale punto verrà affrontato nelle varie ed eventuali. 

 
Dopo l’illustrazione del Verbale della seduta precedente e le modifiche, il Consiglio vota 
favorevolmente all’unanimità.  
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Delibera 72 
 

4. Elezioni suppletive per la componente genitori nel Consiglio di Istituto;  
Si veda sopra 

 
5. Variazioni di bilancio; 7. Pago PA; 8.Contributi volontari;  

 
La DSGA, dopo essersi presentata in quanto di recente nomina in qualità di facente 
funzione, illustra al Consiglio le variazioni di Bilancio. 
L’assegnazione dei 4/12 da parte del Ministero saranno destinati alle spese del 
Funzionamento della scuola. 
Il MI ha assegnato all’Istituto € 1.000,00 per l’attività dell’animatore digitale destinate al 
potenziamento delle tecnologie; € 235,29 sono invece destinati all’ orientamento per la 
scuola secondaria. 
Sono stati assegnati anche € 45.055,94 con il c.d. Decreto sostegni-bis”, finalizzati 

all’acquisto di beni e servizi per l’emergenza Covid. 
 
Relativamente al sistema pago PA, qualche difficoltà nel suo utilizzo non ha ancora 
permesso di riscuotere tutte le cifre per l’assicurazione e il diario per cui è necessario 
sollecitare le famiglie. 
Il totale del contributo liberale versato al momento è di € 3500,00 ma probabilmente la cifra 
sarà  incrementata durante l’anno. 
Le variazioni al bilancio ammontano all’incirca € 59.000,00 
La Dsga illustra le radiazioni di residui attivi e passivi non più esigibili che ammontano a €   
 
La docente Fenoglio chiede informazioni riguardo al versamento su CC postale e bancario. 
La DSGA illustra che i conti sono stati chiusi o si sta procedendo alla loro chiusura e quindi 
tutti i pagamenti dovranno essere effettuati tramite PagoPa. 
Il sig. Taulli evidenzia che alcune famiglie non hanno ben capito le modalità del pagamento 
del contributo liberale: sarà necessario illustrare tramite i rappresentati di classe il significato 
e e le modalità di versamento di tale contributo.  
Il Consiglio approva le variazioni di bilancio e le radiazioni di residui attivi e passivi  
Delibera 73 
 
Il Dirigente aggiorna il Consiglio che la scuola ha vinto il PON FESR SMART BOARD per 
una cifra superiore a € 56.000,00. Il docente Maghenzani illustra tale PON. 
I fondi sono destinati a fornire la scuola primaria degli schermi interattivi in tutte le classi e 
completare la fornitura alla scuola secondaria. In questo modo si potranno portare le LIM 
presso le scuole dell'Infanzia. 
Il Dirigente ricorda che l’Istituto ha ottenuto i fondi del PON FESR SPAZI E STRUMENTI 

DIGITALI PER LE STEM pari a e 16.000,00 come da decreto del 6/10/21, n. 321, per l’acquisto 
di materiale informatico. 
Il Consiglio accoglie e approva. 
Delibera 74 PON Digital Board 
Delibera 75 PON Spazi e strumentali digitali per le STEM. 
 
Il Dirigente abbandona la riunione per problemi di connessione alle ore 19.45. 
 

6. Attribuzione M.O.F. per l’a.s. 2021-22;  
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La DSGA informa il Consiglio che è stato stanziato il MOF relativo all’a.s. 2021-22 e ne 
illustra i capitoli di spesa.  

     9. Elezione dei componenti del Comitato di valutazione;  
L’Insegnante Garofalo illustra al Consiglio che il Comitato di Valutazione deve essere 
rinnovato. Sarà necessaria una votazione per eleggere un rappresentante della 
componente genitori e una per la componente docenti. L’Insegnante Garofalo si candida 
per la componente docenti e il Consiglio delibera la sua elezione.  
Delibera 76 
La componente genitoriale sarà eletta dal Consiglio dopo le elezioni suppletive. 
 
Il docente Maghenzani abbandona la riunione. Assume la funzione di segretario 
verbalizzante il Prof. Ciccone. 
 
10. Progetti per l’anno scolastico 2021-22;  
 
Il Prof. Ciccone illustra al Consiglio la possibilità di riprendere  il progetto orchestra con 
un’associazione diversa rispetto allo scorso anno, la DOreMI. I ragazzi che si sono iscritti 
non sono moltissimi, ma con 12 alunni circa si può partire con fiati e violini dalle 15:30 alle 
17:30 per un pomeriggio a settimana. Per la primaria non si è potuto attivare tale attività 
perché sarebbe a pagamento in orario curricolare. In futuro si auspica il coinvolgimento delle 
quarte e quinte della scuola primaria. La scuola procederà all’acquisto di flauti traversi per 
completare la dotazione degli strumenti da consegnare in comodato d’uso per attivare il 
progetto.  
 
12.  Chiusura prefestiva scuola. 
La DSGA illustra al Consiglio la richiesta di chiudere la scuola nei giorni prefestivi: 
2/11/21 
24/12/21 
31/12/21 
5/01/22 
7/01/22 
  
Il Consiglio approva. 
Delibera 77. 

 
13. Varie ed eventuali. 
 
A seguito della richiesta del consigliere Taulli viene affrontato il tema mensa. 
È stata nominata la commissione mensa: la Vicaria sottolinea l’importanza di utilizzare 
questo strumento per controllare il servizio ed intervenire per qualsiasi problema si presenti. 
Vengono ricordati i contatti del genitore: signora De Rose e dell’insegnante Paolo Tarsitano 
paolo.tarsitano@vittoroinodafeltre.it (verranno pubblicati sul sito della scuola). 
 
Il rappresentate Taulli spiega che la figlia e i suoi compagni di classe dicono che la mensa 
è scadente. Chiede al Consiglio di istituto un’intervento dei NAS affinchè verifichi la 
corrispondenza tra ciò che è dichiarato e quanto viene servito ai ragazzi. 
 
Viene spiegato al consigliere che l’organo dedicato a questo è la commissione mensa che 
ha una delega dal Comune per intervenire. 
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Aggiunge che: “La mensa  non è gradita dai ragazzi, per cui non capisco per quale ragione 
non possa essere richiesto l’intervento dei Nas per capire se la mensa è rispondente alle 
specifiche dall’appalto. Mia figlia e moltissime altre famiglie mi sollecitano riguardo a questa 
cosa, io non ci sono e non posso affermare questa cosa. Mi chiedo per quale ragione il 
dirigente non possa richiedere un controllo: si tratta semplicemente di chiedere un controllo, 
non qualcosa di strano. Non è una denuncia, ma richiedere un controllo io non lo capisco.” 
Il Consiglio decide di sospendere la seduta per affrontare più serenamente il tema.  
 
La seduta termina alle ore 20.40 
 
Torino, 28 ottobre 2021 
 
Il Presidente                                                                Il Segretario  
Giorgio Brandone                    Daniele Maghenzani 
Veronica Barat       Davide Ciccone    
 


